

**Betreff - Antrag**

Tram Nordtangente Johanneskirchen

Antrag zum Themengebiet Bau/ Planung

Der vorsehende Bau der Straßenbahnlinie wäre eine zu stracke Belastung für die Anwohner der Johanneskirchnerstr. (Lärmschutz). Auch ist die Straße viel zu eng.

Die Belastung für die Autofahrer schon jetzt bereits sehr stark. (vor allem zu den Stoßzeiten morgens, abends) Wir sind gut erschlossen mit den Verkehrsmitteln, die hier

zu Verfügung stehen. Ein großer Kostenfaktor für die Stadt München. Viele Sträucher und 120 Bäume müssen entfernt werden. Ein türkischer Imbiss, der sehr beliebt ist

und schon lange in der Johanneskirchnerstr. seinen Platz hat, musste bereits weichen. An einer Stelle, die sehr ungünstig ist für den Betreiber ist. Es gibt bereits eine Tram

die vom Max-Weber-Platz bis St. Emmeran fährt. Noch eine neue Erschließung wäre zu viel für unsere Gegend. Noch mehr Parkplätze würden insgesamt wegfallen.

Einsatzkräften wie Krankenwägen, Feuerwehr würde der Einsatz erschwert wären, falls diese Tangente kommen würde.

Der Urzustand wäre wieder schön. Nur Baustellen bei uns?

Raum für Vermerke des Direktoriums

 ohne Gegenstimme angenommen mit Mehrheit angenommen ohne Gegenstimme abgelehnt mit Mehrheit abgelehnt